

Bonsoir à toutes et tous.

Je tiens à remercier pour leur présence :

Notre Député David Habib,

Le Président de la Communauté des Communes Jacques Cassiau-Haurie,

Mesdames et Messieurs les vices-présidents de la CCLO,

Mesdames et Messieurs les Maires et élus,

Monsieur le Capitaine de la gendarmerie,

Monsieur le Capitaine des sapeurs-pompiers,

Merci aux responsables industriels et aux responsables des PME,

Merci aux artisans et aux commerçants locaux, un grand merci à

l'ensemble des présidentes et présidents du tissu associatif qu'il soit sportif ou culturel, qui fait que nos villages sont régulièrement animés,

Merci à vous les administrés d'être présents,

Avec l'ensemble des élus de la commune je tiens à vous remercier toutes et tous d'honorer de votre présence cette cérémonie des vœux.

Ce soir, contrairement aux autres années je ne vais pas parler du bilan de l'année écoulée car vous le trouverez en ligne sur le site internet de la commune, vous en avez déjà eu un grand aperçu dans le bulletin municipal du mois de septembre, ou alors vous le trouverez avec les budgets dans le prochain bulletin municipal du mois d'avril.

Il y a malgré tout un point de 2017 que je vais aborder, c'est la taxe foncière et la nouvelle colonne TOEM (Taxe Enlèvement des Ordures Ménagères). Vous avez tous eu à payer cette nouvelle taxe avec une augmentation conséquente. Comme promis ici même aux vœux du 21 janvier 2017, pour amortir cette hausse due à la TOEM, nous avons travaillé sur la taxe d'habitation. La commune a baissé son taux de 1,5% pour l'établir à 5,14%. La communauté des communes a baissé sa part de 2,9% pour s'établir à 5,62% Nous avons également baissé la taxe sur le foncier non bâti à hauteur de 4,3%. Il faut dire que nous avons pu faire cela car la CCLO a augmenté les attributions de

compensations des communes. A Mont, le conseil municipal a fait le choix de faire bénéficier les administrés à 100% de cette nouvelle rentrée financière.

Je le sais certains collègues élus, des communes voisines présents dans la salle en entendant ces taux de taxes vont me faire les gros yeux ou peut être les yeux doux on verra bien, en attendant nous assumons complètement nos choix.

Nous restons dans une dynamique de faible imposition tout en assurant des services conséquents à l'ensemble de la population.

Je peux déjà vous dire que la part communale des impôts n'augmentera pas d'ici 2020 et la fin de cette mandature.

Si nous pouvons faire cela c'est aussi et surtout grâce aux artisans, commerçants et industriels qui payent leurs taxes foncières sur notre commune. Nous gérons notre commune avec des rentrées financières réelles, nous ne gérons pas sur des rentrées financières éventuelles. Comme je l'ai déjà dit dans cette salle nous préférons reporter certains investissements d'une ou deux années plutôt que d'endetter la commune. Les dettes bien souvent ce sont les autres qui les remboursent.

Comme vous le savez chaque début d'année est une étape décisive pour bâtir la commune de demain et développer les projets qui contribueront à améliorer notre cadre de vie, votre cadre de vie.

Depuis de nombreuses années maintenant, nous investissons dans la rénovation de nos nombreux bâtiments communaux, cela va des salles des fêtes, salle des sports, aux logements communaux, aux églises etc. Nous investissons également dans la construction de structures telles le groupe scolaire, le complexe de pelote, les logements adaptés au vieillissement et au handicap. Sachez que nous continuerons notre politique de rénovation et également de construction. La structure foot en salle, padel, squash, et salle pour les activités telles zumba, pilates, yoga etc. devrait enfin sortir de terre nous espérons dans le deuxième semestre 2018. Vous verrez également des travaux qui vont modifier notre entrée de la commune. En effet nous allons retaluter et sécuriser la montée vers Mont et profiter de l'achat d'une bande de terrain du château pour donner plus de clarté à la rue du Vieux Mont et autour de la mairie.

Nous allons également travailler pour réduire les factures énergétiques de chauffage, nous allons changer l'ensemble des menuiseries de la mairie, nous profiterons de ces travaux pour reprendre les crépis et embellir les façades.

Si depuis de nombreuses années maintenant les équipes qui se sont succédées continuent cette politique de rénovation et d'investissement c'est tout d'abord pour garder nos bâtiments en état et simplement pour rester une commune moderne et attrayante.

Je sais pertinemment qu'en tant qu'élus nous ne faisons pas plaisir à 100% de nos administrés, car nous ne répondons pas à chaque demande individuelle nous par la prise de certaines décisions, mais nous sommes là pour gérer de l'argent public et donc de raisonner pour une gestion collective.

Je vais profiter de cette soirée de vœux pour remercier au nom du conseil municipal l'ensemble des agents de la commune qui tout au long de l'année travaillent pour que les administrés soient le mieux servis possible et pour donner une image positive de notre commune. Je vais remercier également les services de la CCLO pour des interventions régulières sur nos villages, mêmes si certains trouvent que cela n'est pas assez.

Avant de terminer ce petit tour d'horizon depuis hier est lancé le recensement sur nos 4 villages. Je vais vous présenter les 2 personnes qui vont faire le recensement il s'agit de Céline Paillot qui habite chemin Cami Salie à Gouze et Mélanie Trigaut qui habite également Gouze.